
SPD-Fraktion
im Kreistag des Kreises Unna

Kreistagsfraktion
BUNDNIS gO/DIE GRÜNEN

An
Landrat des Kreises Unna
Herrn Michael Makiolla

im Hause

14.6.2010

Vorlage 088/10 , ,1.  Anderung des LEP"
Kreisa ussch u ß/Kreista g 1 4.1 15. 6.201 0

Sehr geehrter Herr Landrat,

die SPD-Fraktion im Kreistag des Kreises Unna und die Kreistagsfraktion Bündnis 90/Die
Grünen bitten Sie, folgenden Antrag zum TOP,,1. Anderung des Landesentwicklungsplans
NRW - Energieversorgung" zur Beratung und Abstimmung zu stellen.

Antrag
Die Venrualtung ändert und ergänzt die Vorlage auf den Seiten 4 und 5 wie folgt:

Eine landesplanerische Ausrichtung und Steuerung der Energievorsorgung in NRW ist im
dem Entwurf der Landesregierung nicht erkennbar und damit wird dieser dem grundsätzli-
chen Ziel einer nachhaltigen Energieversorgung nicht gerecht. lm Planungszeitraum des
LEP bis 2025
sind statt aller Standorte diejenigen darzustellen, die weiterbetrieben bzw. erneuert werden
sol len.

Als Grundtage eines Anderungsentwurfs der Landesregierung zur Energieversorgung fehlt
eine belastbare energiepolit ische Bedarfsermitt lung. Aus Sicht des Kreises Unna wird diese
für zwingend notwendig gehalten um eine Priorisierung der Kraftwerksstandorte vornehmen
zu können.

Die Zusagen der Bundesregierung aus dem Juli 2009 zur Reduzierung der Emissionen bis
2050 um mindestens B0o/o sind nach Auffassung des Kreises Unna Richtschnur auch für die
Landesentwicklungsplanung im Bereich Energieversorgung.

Eine Umwandlung von GIB-Flächen in Kraftwerksstandorte kann nur mit Zustimmung der
örtl ichen Kommunen vorgenommen werden.



Das Land Nordrhein-Westfalen soll auch in Zukunft auf den Bau von Atomkraftwerken und
Kernforschungsreaktoren verzichten. Die Landesregierung ist aufgefordert an dem Konsens
zum Atoma usstieg a uf B undesebe ne festzuha lten.

Begründunq
In der Diskussion des Vennraltungsentwurfs im Ausschuß für Planung und Verkehr wurde
angeregt, Konkretisierungen in der Stellungnahme des Kreises Unna vorzunehmen. Der An-
trag kommt diesem Wunsch nach.

Wir bitten um Zustimmung zu unserem Antrag.

Mit freundlichen Grüßen
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Brigitte Cziehso
Vorsitzende SPD-Fraktion
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Herbert Goldmann
Vorsitzender B 90/Die Grünen


